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El Barrio Verde, con 65 años de existencia, es uno de los barrios 
más emblemá�cos de la ciudad. El ayuntamiento debe cuidarlo de 
manera par�cular, manteniendo sus calles y parques limpios y bien 
mantenidos,  pero además invir�endo en mejoras y avances para el 
barrio. Además, hay que prestar una especial dedicación a sus 
bloques de edificios por ser de los más an�guos de la ciudad.

Por ello, el PSOE ha presentado una moción en el pleno 
municipal con un plan integral de mejora para el barrio.
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EL PSOE presentó una moción 
en el pleno de Torrejón 
solicitando el apoyo de todos 
los par�dos a la propuesta de 
mejora para el Barrio Verde.
El alcalde Ignacio Vázquez y su 
par�do, el PP, no la apoyaron.
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Accede a la moción 
enfocando el código  
QR con la cámara de 
tu telélefono móvil

El actual equipo de gobierno del 
PP se olvida constantemente 
del Barrio Verde.
Es frustrante ver cómo las 
grandes inversiones se des�nan 
siempre a las mismas zonas, 
mientras hay barrios con 
grandes necesidades de mejora.
¡Ahora le toca al Barrio Verde!
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Para todos los edificios que 
no dispongan de ellos.

Financiados al 100% con 
Fondos Europeos, de la 
Comunidad de Madrid y del 
Ayuntamiento.
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Una promesa incumplida del PP

Esta zona de la ciudad no �ene 
Centro de Día a pesar de contar 
con una gran parte de la población 
que son usuarios de otros Centros 
de Día y �enen que desplazarse 
fuera del barrio cada día.
Hay que construirlo ya.
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Hay edificios que ya �enen más de 
50  años y sus fachadas y cubiertas 
necesitan ser rehabilitadas. 

Una inversión que el Ayuntamiento 
debe asumir como una prioridad, 
además hay fondos Europeos y de 
la Comunidad de Madrid para ello.
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Hay que instalar iluminación 
led de bajo consumo, pero 
con un alto incremento de 
potencia. La iluminación de 
las calles actual es del todo 
insuficiente.
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Hay calles de la zona 
que por la noche a 
penas �enen luz, siendo 
incluso peligrosas. 
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  Controlar el buen uso  
  de las zonas de carga  
  y descarga.

Crear zonas de carga y descarga 
cerca de los portales para que los 
vecinos/as puedan u�lizarlas.
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Buscar otro punto de conexión 
con la A-2 entre el existente en 
Avda. de Fronteras y la Calle 
Budapest.

Que se haga cumplir las 
ordenanzas municipales en 
relación con el cableado en las 
calles y en la parte exterior de 
los edifi�ios.

Que se des�ne una par�da 
presupuestaria fija a través de 
los presupuestos par�cipa�vos 
para cada distrito-zona de la 
ciudad y que sean los 
vecinos/as de sus barrios los 
que decidan en que u�lizar los 
fondos cada año.
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Accede a la moción 
enfocando el código  
QR con la cámara de 
tu telélefono móvil

Mejorar la limpieza en las calles y 
en parques y jardines.

Sus�tuir el mobiliario urbano en 
mal estado e incrementarlo.

Plantación de arbolado y plantas   
y mejora del mantenimiento. 
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Incrementar la presencia de 
vehículos patrulla y crear la 
policía de barrio que patrulle a 
pie por las calles y parques.


